

## EIN GUTER TAG FÜR DIE KARRIERE - DER BESUCH DER WDR AUSBILDUNGSMESSE IN KÖLN

Eine überschaubare Anzahl von Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 9 machte sich am 11. September 2010, einem schulfreien Samstag, von Heessen aus auf den Weg nach Köln-Bocklemünd.

Zusammen mit ihrem Berufswahlkoordinator Ulrich Gloger nutzten sie in ihrer Freizeit die Möglichkeit, beim WDR das große Spektrum der Ausbildungsberufe von handwerklichen und technischen Berufen bis hin zu kaufmännischen Tätigkeiten kennen zu lernen.



„Ich konnte die WDR-Ausbilder/innen und -Auszubildenden mit meinen Fragen ´löchern´“, sieht Carolin Neuhaus sich jetzt besser über Voraussetzungen, Chancen und Auswahlverfahren informiert. „Aber auch die Werkstätten für die handwerklichen Berufe konnten wir besichtigen und über die Möglichkeit von Schülerpraktika konnten wir uns informieren“, so Maurice Molitor.